

Protokolleintrag vom 03.02.2021

2019/371

Postulat der GLP-Fraktion vom 11.09.2019:

Standardmässige Anwendung der E-Partizipation bei klar strukturierten Prozessen

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Stadtpräsidentin namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Walter Angst (AL) zieht den namens der AL-Fraktion am 2. Oktober 2019 gestellten Textänderungsantrag zurück.

Es wird kein Ablehnungs- oder Textänderungsantrag gestellt.

Damit ist das Postulat dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat